

# hari ini

## Giat Patroli Dialogis di Wilayah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Feb 13, 2024 - 14:09



*Giat Patroli Dialogis di Wilayah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat*

Selasa, 13 Februari 2024, Kapolsek Parungkuda, Kopol Aah Hermawan, S.E,

MH, memimpin kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh unit patroli Polsek Parungkuda. Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai di wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam patroli dialogis tersebut, Kapolsek Parungkuda menyampaikan, "Kami melakukan patroli dialogis untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat dan meningkatkan rasa aman di lingkungan sekitar."

Patroli tersebut meliputi beberapa lokasi strategis, antara lain tempat keramaian dan lokasi nongkrong anak muda atau pelajar di wilayah Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, serta Desa Bojongkokosan.

Turut serta dalam kegiatan ini, beberapa personil terlatih Polsek Parungkuda, yaitu Aipda Iskandar, Aipda Syafril, dan Aipda Tisna.

Selain menjalin komunikasi dengan masyarakat, patroli ini juga dilakukan untuk memberikan himbauan terkait keamanan. "Kami menghimbau agar masyarakat tetap waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian sepeda motor di tempat parkir. Kami juga meminta kerjasama dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," kata Kapolsek Hermawan.

Selain itu, patroli ini juga dilakukan untuk memeriksa keamanan mesin ATM yang ada di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Hal ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi pembobolan mesin ATM.

Hingga saat ini, kondisi keamanan di wilayah hukum Polsek Parungkuda dapat dikatakan dalam keadaan aman terkendali.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis seperti ini, diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama.